



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



COMO ERA de esperarse, y para alivio de **Adán Augusto López**, quien fuera su secretario de Seguridad Pública, **Hernán Bermúdez Requena**, se negó a aceptar la extradición voluntaria. Así que habrá un juicio para que pueda ser enviado a México, a fin de ser juzgado acá por sus ligas con el **crimen organizado**.

DESDE LUEGO que quienes se sientan amenazados preferirán que se alargue el juicio, pero del lado del gobierno federal habría que ver si pueden acelerar procesos o ganar tiempo obteniendo información valiosa para seguir las pesquisas aquí.

PORQUE lo peor sería que el alargamiento en el juicio de extradición congele acciones contra **"La Barredora"** en México.

• • •

NEGARLE EL SALUDO a alguien habla más de quien lo niega que de la persona ignorada. Y en el caso del ministro presidente **Hugo Aguilar**, el problema no es que no le aplauda a **Kenia López Rabadán**, sino que mostró una actitud de desprecio (nomás) contra la presidenta de la Cámara de Diputados.

A LO MEJOR al nuevo titular del **Poder Judicial** le cuesta trabajo separar la disciplina partidista de la relación institucional, pero alguien necesita explicarle que ser republicano implica reconocer a los otros, aunque no sean "del movimiento".



Y MÁS CUANDO la propia **Claudia Sheinbaum** y la presidenta del Senado, **Laura Itzel Castillo**, tuvieron la educación de corresponder con la debida salutación a quien representa a la otra mitad del Poder Legislativo.

SI BIEN Aguilar trató de corregir su yerro con un escueto comentario escrito tras ser difundido su desdén, la diputada López Rabadán optó por dejar de lado el pleito, dio por buena la disculpa y dijo que lo importante es lo que viene. A ver si lo que viene tiene un poquito más de civilidad.

A SU ANTECESORA **Norma Piña** tanto que la criticaron por su desplante de no levantarse y aplaudir a **AMLO** en la ceremonia del 5 de febrero. Entonces, ¿por qué repetir el gesto?

• • •

EL DE ESTA NOCHE será un **"Grito"** histórico, pues será la primera vez que lo dé una mujer desde el balcón presidencial. Cuando **Claudia Sheinbaum** agite la bandera y toque la campana de Dolores, estará rompiendo un hito nacional.

FALTA VER cuáles serán sus arengas para celebrar la **Independencia de México**. Por lo pronto en la **4T** ya tienen listos los gritos que darán a lo largo y ancho del país. **"Vivan los héroes que nos dieron plata"**, gritarán los morenistas involucrados en los megacontratos entregados sin licitar.

OTROS SE envolverán en la bandera para arengar: **"¡Viva la democracia... del acordeón!"**. Por ahí alguno tiene preparado dar el grito: **"¡Viva la austeridad republicana!"**, desde su mansión de 12 millones en Tepoztlán, por la que no paga impuestos.

FINALMENTE los morenistas de **Campeche** no gritarán nada para que **Layda Sansores** no los meta a la cárcel.